



りゅうにしだより 竜王西小学校

令和2年 7月30日(木) NO.2 文責 新海 淳

47日間の一学期が終わりました！！

5月25日にスタートした竜王西小の一学期が今日で終わりました。新型コロナウイルス感染防止による臨時休業のため、一学期の授業日数は47日間でした。(1年生は1日多く、48日間でした)当初の計画では72日間の学校生活を子供たち一人ひとりが楽しく過ごす予定でしたが・・・本来であれば夏休みに入っているこの時期にも学校があり、必死で学習している子供たちの頑張りに只々頭が下がる思いです。また、本日まで保護者の皆様には新型コロナウイルス感染防止のためのあらゆる予防をしていただいたおかげで、一人も感染者を出さずに終業式を迎えられたことに感謝いたします。ありがとうございました。短い夏休みですが健康に気を付けて楽しい休みにしていただきたいと思えます。くれぐれも、家庭内で感染しないようご注意を願います。

7月の学校の様子をまとめました。



❖ S音楽集会始まる

いよいよ始まりました、西小恒例の音楽集会。マスクをつけながらの合唱でしたが、全員で歌を歌う喜びをかみしめた時間でした。

出ました七夕給食 🍴

これはもう給食のメニューのレベルではなく、限りなく豪華ランチを食している感覚になりました。メニューが制限される中での宝石のような給食でした。ごちそうさまでした。



❖ 図書室「しおりコンテスト」

初夏の読書週間のイベントとして、しおりコンテストがありました。子供たちの描いた絵を図書委員会さんが審査をしました。出来栄も最高でした。子供新聞も必見です。





☞ 水たまりに写る逆さ鉄棒

今年の梅雨は本当によく雨が降りました。休み時間になると雨が降っていても校庭に飛び出す子供たちを制止するのも一苦勞でした。そんな中、鉄棒をしている子供たちの姿が水たまりに写りとてもステキな光景が現れました。

初めての色別集会 ☞

やっとのことで色別集会ができました。この集会に向けて、6年生が入念に準備を重ね、集会当日は、赤も白も素晴らしい「気合」を見せてくれました。当日の天気は、梅雨空の中の奇跡の晴れでした。



ちょっと一息、子供たちの作品



七夕飾り

図工作品

絵の具彩色

☞ ずぶ濡れの水遊び ☞



何もなかった一学期。せめてもの思い出になるように全校「爽快教育、水遊び」を行いました。当日は、青空にはありませんでしたが、絶好の水浴び気温。子供たちの生き生きとした、楽しそうな表情は忘れることはできません。一人ひとりの子供たちが輝いて見えました。梅雨空で洗濯物が乾かない中、水浸しになってしまいスミマセン。(校長より)